



## 2018 – der April in Zahl3n



wieder klar zu machen, dass wir keine Zeit für Abkürzungen haben.

Am Anfang steht das Ende. So sollte es bei all unserer Überlegungen und Planungen sein. Mit dem Ende vor Augen, also mit dem vor Augen, wo wir hin wollen, können wir uns besser konzentriert an die Planung machen, und schließlich auf einen Punkt hin arbeiten, nämlich zielgerichtet handeln.

Ob wir hoch gesteckte Ziele erreichen wollen, oder ob wir Neuland betreten wollen, spielt keine Rolle. Wichtig ist, dass wir unsere Vorhaben so strukturieren, dass wir in leicht gehbaren Schritten unterwegs sind können. Es soll gar nicht erst die Versuchung aufkommen, es bei Gedankenkonstruktionen zu belassen, die zu gewaltig sind, um sie umzusetzen. Das Wissen, dass der Weg zur Hölle mit guten Vorsätzen gepflastert ist, sollte uns beflügeln, den Weg des Tun und Handelns zu gehen. Schließlich belohnt uns das Universum für unser Tun, nicht für unsere Ausflüchte. Denk' ich zumindest.

Was auch immer wir vor haben, der April wird uns unterstützen. Wenn wir auf uns und unsere innere Stimme hören, wenn wir empfindsam sind für das, was wir selbst und andere brauchen, werden unsere Aktivitäten unter einem guten Stern stehen. Die Strategie für den neuen Monat haben wird, und in der Planung wird er uns unterstützen. Und wenn es uns darüber hinaus auch noch möglich ist, gesunden Menschenverstand walten zu lassen, werden wir sehr schwungvoll, vital und energiegeladen unsere Projekte erfolgreich realisieren.

Dass es für uns alle so wird, wünscht uns allen  
[Bodo Trieb](#)